

GEMEINSAM NACHHALTIGE VERÄNDERUNG BEWIRKEN CASAFAIR LÄDT ZUM GESPRÄCH

Do 22. August 2024

19:00 Uhr, Franck-Areal, Basel

Claudia Brodbeck

Vizepräsidentin Bauernverband beider Basel

Barbara Buser

Architektin ETH, Expertin für Arealtransformationen

Ivo Balmer

Soziologe, Vorstand Wohnbaugenossenschaften NWCH

Dr. Stephan Brenneisen

Leiter Forschungsgruppe Stadtökologie ZHAW

Moderation:

Chaim Ben C. Howald

Schadstoffexperte / Vorstand Casafair Nordwestschweiz

Weitere Informationen:

www.casafair.ch/veranstaltungen



Vielfältiges Stadtleben: Panel Talk im Franck Areal

Was bedeutet urbane Biodiversität?

Wohl die wenigsten von uns denken beim Begriff «Artenvielfalt» zuerst an den dicht bebauten städtischen Raum. Untersuchungen zeigen aber, dass gerade hier wahre Schätze der Biodiversität zu finden sind. Besonders Entwicklungsgebiete, wie zum Beispiel das Franck-Areal in Basel, spielen dabei eine kaum zu überschätzende Rolle, da sie besonders vielfältige Nischen bieten.

Deshalb lädt Casafair - der Verband der verantwortungsbewussten Wohneigentümer:innen - zum Publikumsgespräch: Mit Fachpersonen aus Naturwissenschaft, Privatwirtschaft und Politik diskutieren wir vor Ort, welche Leistungen der intensiv genutzte urbane Raum als Ökosystem erbringen kann und welche politischen Rahmenbedingungen dafür nötig sind.

